
 Brillen-Cam: Bringt's sowas oder ist das
Schrott?
Erledigt

Beitrag von „pinhead49“ vom 1. Juni 2019, 15:14

@OP Übrigens hat die Megapixel Zahl überhaupt nichts mit der Bildqualität zutun. Kommt
immer noch auf die Kompression und die Datenrate an. Eine Sony A7s / A7s2 hat gerade mal
12MP und ist die beliebteste Low-Light Kamera überhaupt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42923-brillen-cam-bringt-s-sowas-oder-ist-das-
schrott/?postID=508850#post508850

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42923-brillen-cam-bringt-s-sowas-oder-ist-das-schrott/?postID=508850#post508850
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42923-brillen-cam-bringt-s-sowas-oder-ist-das-schrott/?postID=508850#post508850

